



UDA acerca la formación en salud a niños y jóvenes de Juan Pablo II

SALUD. *La jornada permitió entregar capacitación en primeros auxilios.*

Niños, niñas y adolescentes del sector Juan Pablo II vivieron una experiencia universitaria real gracias a una jornada formativa impulsada por la Universidad de Atacama y el Programa Somos Barrios, iniciativa que buscó acercar la formación en salud a territorios priorizados y fortalecer aprendizajes en primeros auxilios y reanimación cardiopulmonar. La actividad, denominada "Un día como estudiante en el Centro de Habilidades Clínicas", permitió que las y los participantes conocieran de manera directa el quehacer académico del área de la salud y se vincularan con espacios de formación profesional.

La jornada se desarrolló en el marco del compromiso de Vinculación con el Medio de la Universidad de Atacama, a través de su Facultad de Medicina, y contempló un recorrido por las instalaciones del Centro de Habilidades Clínicas, donde los asistentes interactuaron con simuladores de alta fidelidad, equipamiento clínico y espacios diseñados para el entrenamiento seguro y ético de futuras y futuros profesionales de la salud. De este modo, niñas, niños y jóvenes pudieron aproximarse a la vida universi-

taria y conocer de cerca cómo se forman médicos, enfermeras y otros profesionales del área de la salud, buscando inspirar a los jóvenes.

La iniciativa es resultado de una alianza estratégica entre la Universidad de Atacama y el Programa Somos Barrios en el contexto de un trabajo de coordinación intersectorial orientado a acercar la oferta pública a comunidades priorizadas. En ese marco, se han desarrollado talleres comunitarios de primeros auxilios y reanimación cardiopulmonar tanto en el territorio como en dependencias universitarias.

La coordinadora del Programa Somos Barrios, Rocío Ortiz de Zárate, destacó que "esta actividad nace desde la coordinación intersectorial que tenemos como programa, cuyo objetivo es acercar el Estado y la oferta pública al territorio priorizado, en este caso Juan Pablo II. Desde ahí se genera una alianza con la Universidad de Atacama y su Facultad de Medicina para realizar talleres comunitarios y, además, abrir la universidad a los niños y niñas, permitiéndoles conocer las instalaciones y vivir una experiencia significativa que puede marcar su futuro". CG